

Jungen 15 1. Kreisklasse RR Platz

TTC Mittelaschenbach 1972 : TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989
Freitag, 24.03.2023, 17:00 Uhr

Giersig macht den Sack zu

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagnachmittag, als Johannes Giersig in weniger als 2 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des TTC Mittelaschenbach 1972 im Match der Jungen 15 1. Kreisklasse RR Platz einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 13:20) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Felix Hohmann, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 6. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 7:5.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Dudas / Zalkha war für Emkes / Giersig letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Einen Punkt erhielt der TTC Mittelaschenbach 1972 dann, da Hohmann / Lewandowsky ihr Doppel kampflos verbuchen konnten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Felix Hohmann gelang es, Vian Zalkha im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Beim folgenden 0:3 gegen Attila Hunor Dudas fand indes Samuel Emkes von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Leider musste der TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 danach das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTC Mittelaschenbach 1972. Johannes Giersig gewann sein Spiel gegen Aisha Al Hares überzeugend und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, in drei Sätzen. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Mit nur einem Satzverlust ging nachfolgend Felix Hohmann gegen Attila Hunor Dudas durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Lange umkämpft war das Match zwischen Samuel Emkes und Vian Zalkha, ehe sich die Gastspielerin mit 5:11, 11:9, 3:11, 11:9, 9:11 durchsetzte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Zalkha endete. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Aisha Al Hares wurden daraufhin Henri Lewandowsky unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Mit dieser Niederlage liegt Lewandowsky nun bei einer Einzelbilanz von 1:2 seit Beginn der Serie. Einen Punkt erhielt der TTC Mittelaschenbach 1972 danach, da Johannes Giersig sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TTC Mittelaschenbach 1972 war unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Mittelaschenbach 1972 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 7:5 bei 3 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:7. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Mittelaschenbach 1972

Doppel: Emkes / Giersig 0:1, Hohmann / Lewandowsky 1:0

Einzel: F. Hohmann 2:0, S. Emkes 0:2, H. Lewandowsky 1:1, J. Giersig 2:0
TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989
Doppel: Dudas / Zalkha 1:0
Einzel: A. Dudas 1:1, V. Zalkha 1:1, A. Hares 1:1